



**Jeune... Ton idéal est magnifique !
Le Scoutisme est là pour t'aider à le vivre !**

C'est vrai nous en rencontrons des Jeunes qui veulent faire quelque chose de beau de leur vie : Qu'ils le sachent, nous sommes là pour les aider à vivre à fond.

Irène, elle n'est pas argentée, elle vit des difficultés familiales, elle fait des études coûteuses, elle rencontre des jeunes et s'investit dans le scoutisme. Banal me direz vous. Elle se donne pour les autres, et le Christ marque sa vie, elle sera baptisée en l'an 2.000, l'année du Jubilé.

Cédric, il se cherche, il connaît beaucoup de problèmes ; il n'a pas de situation fixe, et pourtant il donne de son temps pour les autres. Il attend peut-être quelque chose de nous.

Toutes ces souffrances n'empêchent pas ces jeunes de s'accomplir, de se donner. Un jour, ils surgiront et nous interrogeront : « qu'avez-vous fait de votre engagement ? » Saurons nous répondre à leurs demandes ?

Le scoutisme a donc vocation à remplir cette mission de rassembler, de proposer aux jeunes de s'investir pour s'épanouir, et être porteur de ce message d'amour. Notre devoir, c'est déjà d'informer, d'être présent sur le terrain ; de ne pas avoir peur de nos convictions. Nos partenaires sont toutes ces chrétiennes et chrétiens qui vivent chaque jour, chaque instant, à nos portes.

Cette espérance, ce signe, c'est de se donner tous les moyens pour que les jeunes partagent notre foi, nos convictions. **Jeune, rejoins nous et n'hésite pas à nous interroger** : Yves et Marie Pascale COURT 119 avenue Emile Cossonneau 93370 MONTFERMEIL, nouveaux responsables des SCOUTS de France N.D. du Raincy.

Signé : Yves COURT.

L'Eglise dans nos quartiers, dans nos rues.

Depuis une dizaine d'années, des parents d'enfants du catéchisme reçoivent chez eux une petite équipe (2, 4 ou 5 enfants, parfois plus), ce sont les copains et copines de leur enfant. Ensemble, ils réalisent une activité qu'ils concrétisent par un panneau ou un objet. Ils l'apportent au grand groupe pour le partager avec les autres équipes. Ces "parents-accueils" se retrouvent régulièrement avec les responsables de la catéchèse pour remplir leur rôle d'accompagnateur.

Cette catéchèse de "proximité" permet une meilleure relation avec la paroisse. Les parents d'accueil sont un point de référence pour les familles qui n'osent pas toujours dialoguer, partager avec le prêtre ou la religieuse.

En début d'année, ces parents sont attentifs aux inscriptions des enfants de leur quartier et ils sont proches des événements heureux ou malheureux qui se vivent dans les familles.

"Allez porter l'Evangile sur les places...dans les rues".

Sœur Paule, des Coudreaux

Témoignage d'une "maman accueil"

Je suis maman accueil dans mon quartier. J'anime une petite équipe de 5 enfants. Ca m'a permis de prendre contact avec les parents et d'aider les enfants, en les comprenant mieux dans leurs doutes et leurs difficultés de tous les jours (vie scolaire, vie familiale).

Les enfants, par leurs questions, m'ont permis d'approfondir ma foi. Ils m'ont appris la tolérance, la patience. Ils m'ont appris à faire des choix. Ils m'appellent à témoigner comme chrétienne dans mon milieu professionnel.

Une maman des Coudreaux, Laurence.



Une après-midi réussie

Certains diront que la "Galette" est une tradition païenne, elle est cependant un heureux prétexte aux rencontres amicales.

Cela en fût une ce dimanche 9 janvier, au centre paroissial de ST Pierre St Paul où les 3 communautés de Montfermeil, le Centre, Franceville et les Coudreaux se sont réunies pour "tirer les rois", faire mieux connaissance et se réjouir ensemble !

La salle, bien décorée, par Jeanine notre artiste en patchworks, et meublée d'une très longue table parée de blanc préparée par des bénévoles des trois horizons nous a chaleureusement accueillis.

Les galettes étaient délicieuses ! Les rois étant couronnés, sœur Rita à l'accordéon accompagnée du chant de Robert nous ont fait entendre un joyeux concert, suivi de près par le chant de nos sœurs de l'enfant Jésus et de leurs amis !

Ensuite, c'est au son de l'accordéon que s'est ouvert le bal ! Sympathique et enjoué ! Alors que notre ami, Nicolas, tout de blanc vêtu à l'africaine, nous offrait de délicieux beignets fabriqués par sa femme.

Ah! J'oubliais, l'époustouflante présentation de MOISIR, venu de son Brésil natal, il y a un mois et demi, et qui a réussi à nous faire un beau discours en français ! Bravo Moisir !

Avec regrets, nous nous sommes quittés à la nuit tombante.

A bientôt les amis, au plaisir de se revoir !

Nicolette PARLEBAS.

SI VOUS SOUHAITEZ :

- Faire une pause
- Partager vos préoccupations et vos questions avec d'autres...
- Découvrir la Parole de Dieu, l'accueillir et la méditer...
- Etre présent dans les débats du Monde....

L'A.C.I (Action Catholique Indépendante)

Répond à vos attentes.

Pour tous renseignements contactez :

Alberto Urdapilleta tel 01 43 30 62 16